

白光苑職員、桜谷の里職員の皆様



この1週間はたいへんな1週間でした。

お疲れ様でした。私の元にもたくさんの方の武勇伝が届いております。朝は何時間も早く家を出、夜は家に辿り着くのは夜中。1時間も2時間も歩いた。車の中で4時間過ごした。自分のことでも精一杯な時に、雪の為やお得ず出勤できなかった他職員のフォローに入った。さらには自分の出退勤の前後に同僚をお迎えに行った。翌日に備えて施設で泊まった。施設や公道を連日除雪し続けた・・・等々。

予測をはるかに上回る積雪のため、その場その時行き当たった職員の皆様が、柔軟に、寛容に、精力的に対応してくださったお蔭様で、何とか乗り越えることが出来ました。

ご利用者様へのサービスを途切らせまい、との熱い思いから頑張りすぎて疲れてしまった方々もおられたのではないかと案じております。そのような方々には、ただただ感謝の言葉しかありません。心よりありがとうございます。

今、平穏に過ぎているかのように見えるご利用者様の日常は、まさに皆様の努力の上に成り立ったものです。

ご自宅に帰られた時には、十分にご自分の心と体を褒め労わってあげてください。

取り急ぎお礼まで。

令和3年1月15日
施設長 篁尚子